

# *Le président du parlement cubain fait le point sur la reprise après l'ouragan*

---

Image not found or type unknown

Pinar del Río, 6 oct (RHC) Le président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (le parlement cubain), Esteban Lazo, vérifie aujourd'hui la reprise des dégâts dans la province occidentale de Pinar del Río, la plus touchée par l'ouragan Ian.

Esteban Lazo, qui est également le président du Conseil d'État a d'abord tenu un dialogue émouvant avec les habitants de la ville de Consolación del Sur, ville principale de la municipalité du même nom, l'une des plus endommagées par les vents violents et les fortes pluies du phénomène météorologique qui a frappé l'ouest de Cuba le 27 septembre.

Depuis lundi dernier, un groupe de parlementaires dirigé par le secrétaire législatif, Homero Acosta, visite les municipalités de San Juan y Martínez, Consolación del Sur, San Luis, Viñales, La Palma et Pinar del Río.

Dans ces territoires, ils ont échangé avec la population et écouté ses critères et ses préoccupations, ainsi qu'avec les délégués et les autres autorités gouvernementales de ces zones, tout en promouvant des mesures en faveur du rétablissement.

Esteban Lazo a également exprimé son admiration pour le travail d'une brigade d'électriciens de la province centrale de Villa Clara qui s'efforce de rétablir ce service à Consolación del Sur.

L'un des membres de la brigade lui a assuré que "nous sommes venus ici pour travailler et nous ne reviendrons pas tant que la municipalité n'aura pas d'électricité".

Le travail des brigades de monteurs de lignes est l'un des plus urgents et des plus nécessaires, car après l'ouragan, la province est restée complètement dans le noir en raison des énormes dégâts subis par les réseaux de distribution, et jusqu'à la veille, l'électricité n'a été rétablie que pour un peu plus de 19 % des clients.

Le chef du parlement cubain a également eu un dialogue amical avec les travailleurs d'une usine de production de tabac qui travaillent afin de récupérer de grandes quantités de feuilles touchées par l'humidité et s'est intéressé aux mesures de relance de ce secteur, étant le principal secteur économique de la province.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/301165-le-president-du-parlement-cubain-fait-le-point-sur-la-reprise-apres-louragan>



**Radio Habana Cuba**